



Sitzungsprotokoll

Fachschaft Angewandte Naturwissenschaften und Technik

Protokollantin: Julia Göbel

15.12.2022



Gewählte Mitglieder

Julia Göbel
Victoria Gräf
Annika Hinz
Yannik Kasprzak
Lara Prange
Jasmin von Zezschwitz
Feier Wang

Kooptierte Mitglieder

Laura Dietrich	online
Lucie Klemusch	
Dennis Paust	
Franziska Puls	online
Renia Krellmann	
Antonella Baur	online
Luna Dechent	online
Jarne Mölbitz	
Nicolas Hawighorst	

Gäste

Ole Hinkelmann
Fabian Westphal
Moritz Pesl
Johanna Eberts
Mathis Mohnke

Entschuldigt

Lukas Freiling
Jonas Kleinen
Tjorben Nawroth
Kashawaraamm Emanuvel
Kim-Alice Engels
Jil Fürstenberg
Elias Gallizzi
Anneke Hahm
Johanna Sophie Hempel
Thanh-Trang Ly
Florian Marwitz
Valentin Reichenbach
Rika Stute
Emily Wienke
Melissa Klein
Rika Stute



Beginn 18:19 Uhr

1 Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Lara Prange eröffnet die Fachschaftssitzung. Einige Teilnehmende sind online zugeschaltet. Die Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung mit sieben gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

1.1 Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde mit (7👍/0👎/0🗳️) angenommen.

2 Berichte

2.1 Vorsitz

Lara Prange berichtet über das Gremienwochenende, das gut war und der Vorstand der Fachschaft ANT war vollständig vertreten. Sie weist auf die Plakatierrichtlinie hin und macht Werbung, dass der Container 5 für Treffen mit externen Besuchern gebucht werden kann. Dafür soll man sich rechtzeitig bei Jasmin von Zezschwitz melden.

Es soll ein Austauschtreffen zwischen den Fachschaften geben, um das sich Moritz Pesl und Johanna Eberts kümmern.

Es werden alle Mitglieder der Fachschaft ANT gebeten, sich auf Mattermost anzumelden.

2.2 FS MaIn

Es wird berichtet, dass das Logo der Fachschaft MaIn im Rahmen des Cooperate Designs überarbeitet wird.

2.3 FS Psychologie

Johanna Eberts berichtet, dass die Fachschaft Psy nun eine Biene als Fachschaftsmaskottchen hat.

2.4 AStA

Jasmin von Zezschwitz berichtet, dass zusammen mit der Technischen Hochschule Lübeck die Bibliotheks-Lounge mit 50.000€ finanziert wurde. Außerdem soll die Bibliothek ab Januar schrittweise öffnen.



2.5 StuPa

Kashawaraamm Emanuvel berichtet, dass Gremienmitglieder als Aufwandsentschädigung für ihr Ehrenamt in einem Gremium einen Freibetrag von 150€ zur Verfügung haben sollen. Die Einführung soll voraussichtlich am 01.04.2023 stattfinden.

2.6 Öffentlichkeitsarbeit

Annika Hinz berichtet, dass der Instagram-Kanal wiederbelebt wurde und die Website der Fachschaft ANT soweit aktuell ist.

2.7 Merch

Valentin Reichenbach stellt neue Ideen für das Cooperative Design des neuen Logos für die Fachschaft ANT vor. Dazu werden folgende Meinungsbilder abgestimmt:

- 1) Wer ist dafür, dass es 2 Fachschaftslogos gibt, also eins mit Uni Lübeck und eins mit angewandte Naturwissenschaften und Technik? Die Mehrheit ist dafür, nur eine Stimme dagegen.
- 2) Wer ist dafür, dass im Logo-Schriftzug "Fachschaft für..." NICHT im Logo steht? Die Mehrheit ist dafür, eine Enthaltung und eine Stimme dagegen.
- 3) Wer ist dafür, dass der Schriftzug rechts neben dem Schriftzug steht? Die Mehrheit ist dafür, eine Enthaltung und eine Stimme dagegen.
- 4) Wer ist dafür, dass die Schriftart Bould ist (also kein Black)? (9👍/5👎/1🗣️)
- 5) Wer ist dafür, dass die Schriftfarbe off-black ist (also nicht blau)? (7👍/4👎/3🗣️)

Pause von 19:32 Uhr - 19:43 Uhr

3 Veranstaltungen

3.1 Wüffel

Yannik Kasprzak berichtet, dass am Montag der letzte Wüffel für dieses Jahr ist.

3.2 Adventsveranstaltungen

Es wird berichtet, dass der Nikolausumtrunk und die Feuerzangenbowle erfolgreich bestritten wurden.

Fabian Westphal berichtet, dass für den Adventskalender noch eine Frage aus der Fachschaft ANT gebraucht wird. Die Ideen sollen an Fabian Westphal geschickt werden.



3.3 Gremienfahrt

Es wird berichtet, dass auf der Gremienfahrt sehr produktiv gearbeitet wurde. Johanna Eberts möchte bei der nächsten Gremienfahrt-Planung mithelfen.

3.4 Winterball

Am Samstag ist der Winterball im Audimax Foyer, wobei die Bar von P++ organisiert wird. Für das Buffet bringt jeder Gast etwas mit, wobei auch das Geschirr von jedem selbst mitgebracht werden soll. Helfer für den Auf- und Abbau sind immer willkommen.

3.5 Lernwochenende AC/GET1

Jarne Mölbitz berichtet, dass er sich bei Melissa Klein über den Termin informieren wird.

3.6 BuFaTa Ernährungsmedizin

Jasmin von Zezschwitz berichtet, dass alles soweit gut voran geht.

3.7 Evaluationen

Am 09.01.2023 werden sich die entsprechenden Personen um 18 Uhr zusammensetzen und die Evaluationen zum WS22/23 sichten.

3.8 Prof's Profession

Jarne Mölbitz berichtet, dass es im Jahr 2022 keine weitere Veranstaltung mehr geben wird und er für das Jahr 2023 helfende Hände sucht.

Yannik Kasprzak wird einen Mattermost-Channel erstellen.

4 Abstimmung Finanzen

Lara Prange berichtet, dass etwa 1000€ vom Haushalt der Fachschaft ANT übrig sind. Eine Idee ist, dass Fachschafts-Merch bezuschusst wird. Jarne Mölbitz stellt ein Angebot vor und es wird dazu ein Meinungsbild eingeholt.

Wer ist dafür, dass wir mit dem aufgestellten Angebot Merch bestellen?

Abstimmungsergebnis: (6👍/5👎/0🗳️)

Ein anderes Meinungsbild wird darüber eingeholt, ob das neue Logo für die Fachschaftskleidung verwendet werden soll. Abstimmungsergebnis: (7👍/0👎/4🗳️)



5 Wahlen

Moritz Pesl möchte sich kooptieren lassen. Abstimmungsergebnis: (7👍/0👎/0🗳️)

6 Sonstiges

Moritz Pesl berichtet, dass es auch eine FaTaMa für Robotik gibt und die nächste in Karlsruhe im Mai stattfindet.

Lara Prange macht darauf aufmerksam, dass die Mitglieder der Fachschaft ANT auch gerne andere Gremiensitzung besuchen können.

Lara Prange schließt die Sitzung um 20:48 Uhr.

Ende 20:48 Uhr